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鴨川市教育委員会４月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和４年４月 19 日（火）   開会 午後２時００分  

閉会 午後３時３０分  

２ 場  所   天津小湊支所 ２階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）吉原里夏  （５）永島康弘   

４ 出席職員   （１）山口昌宏  （２）関口和則   （３）岡安晃浩 

         （４）石井利彦  （５）鈴木圭一郎  （６）加藤貴之 

         （７）磯貝亜也子 （８）小倉信也    

    

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会３月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、３月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、２月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、報告書をもとに報告がなされた。報告書記載事項以外には、４月４日(月)

に、ロータリークラブから市内小中学校の新入生を対象に、アルコール消毒用

のアルコールとマスクの人数分の寄贈があったこと、13 日（水）に南房総教育

事務所への訪問が付け加えられた。 

・ 石井委員から、長狭学園の小中一貫の入学式について、新入生は１年生が 14

名、７年生が 28 名と少なく、オンラインで参加した３年生は８名であり、教

育効果という点ではどうかという感想が述べられた。また、式はとても落ち着

いており、職員も児童にきめ細かく寄り添っていたとの報告がなされた。更に、

鴨川小学校の入学式について、入学生は 20 数名であったが、非常に落ち着い

ていたこと、長狭小学校と鴨川小学校の 1 年生を比較すると、学校によって違

いがあり、風土の違いが感じられたとの報告がなされた。 

・ 永島委員から、安房東中学校の入学式について、新入生は 25 名であったが、

コロナウイルス感染によって１名が出席できなく残念だった。また、新入生ら

しい初々しさとともに中学生らしい身なりでしっかりとした式であったが、感

染防止のため、在校生・保護者・教職員のみの入学式は寂しさも感じられたと

の報告がなされた。更に、田原小学校の入学式について、18 名の新入生はとて

も元気よく、先生の話をしっかと聞いていたとの報告がなされた。また、田原

小学校の校舎を見たが、築年数も長く、痛んでいる箇所が所々あることを確認

した。安房東中学校では、雨の日に校舎内に水溜まりができてしまう箇所があ

ること、サッシの隙間から水が入るなど、見かけは綺麗だがメンテナンスの必

要があることの報告がなされた。 
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・ 根本委員から、天津小湊小学校の入学式について、23 名の新入生のうち 1 名が

欠席であった。話をすると、子どもたちの反応がよかった。自分も 70 年前に

正門をくぐったことを思い出し、感慨ひとしおであったとの報告がなされた。

また、告示文と校長式辞の内容に似た文言が多く、教育委員会独自の工夫が必

要であると感じた。更に、小中一貫教育推進にあたって、中学校進学時に学区

があることを認識していない保護者がいること、10 年が経過し新たな試み等の

必要性についての感想が述べられた。 

・ 鈴木教育長から、鴨川中学校の入学式について、新入生は４クラスであった

が、生徒は呼名前にマスクをとって返事をした。校長はウイズコロナを意識し、

式辞や告示で話をする側もマスクをとって行ったとの報告がなされた。また、

校舎の雨漏りについて、小学校においても修理や修復が延び延びになっている

ところが随所にあるが、短期間ですぐには解決できない。全体の問題として考

えていかなければならないとの意見が述べられた。更に、今回の教育委員会告

示について、教育委員会も一生懸命学校のことを考えているとの思いを込めて、

皆様に参加いただき、現場からも感謝の声が多く寄せられているとの報告がな

された。   
 

８ 報告事項  

（１）新型コロナウイルス感染症対策について  

・ 磯貝指導主事から、入学式や部活動等の実施、児童生徒の登校の可否等の基

準について、資料をもとに報告がなされた。  

 

（２）市内小中学校における新型コロナウイルス陽性者数の状況について  

 ・ 磯貝指導主事から、令和４年１月から令和４年３月までの市内小中学校の感

染者数の状況について、資料をもとに報告がなされた。  

・ 石井委員から、子ども園の感染状況についての質問がなされた。  

・ 石井子ども支援課長から、田原こども園（旧保育園舎）の感染者が、園児及び

職員を合わせて８名であり、23 日（土）まで休園期間を設けること。他の園に

ついては、感染者は数名単位で閉園には至っていない、との説明がなされた。 

・ 鈴木スポーツ振興課長より、高校や大学の多くの団体の遠征や合宿が中止にな

ったため、市内の団体や長狭高校による施設利用があったことの報告がなされ

た。  

・ 小倉給食センター係長から、学級閉鎖時における学校給食センターの対応につ

いて、直近に起こった鴨川中学校を例にあげ、具体的な説明がなされた。  

 

９ 議 事  

（１） 鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について  

 ・ 岡安生涯学習課長補佐から、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、資

料をもとに説明がなされた。  

・ 特に質疑なく、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、挙手全員で承認

された。  
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（２）鴨川市文化施設運営協議会委員の委嘱について  

・ 岡安生涯学習課長補佐から、鴨川市文化施設運営協議会委員の委嘱について、

資料をもとに説明がなされた。  

・ 永島委員から、委員の選考理由について質問がなされた。  

・ 岡安生涯学習課長補佐から、鴨川市の文化施設運営に関して、専門分野を活か

した意見を頂戴できるとの理由から選考したとの説明がなされた。  

・ 他に質疑なく、鴨川市文化施設運営協議会委員の委嘱について、挙手全員で

承認された。  

 

（３）鴨川市社会教育委員の委嘱について  

・ 岡安生涯学習課長補佐から、鴨川市社会教育委員の委嘱について、資料をも

とに説明がなされた。  

・ 特に質疑なく、鴨川市立公民館長の任命について、挙手全員で承認された。  

 

（４）令和４年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について  

 ・ 加藤指導主事から、令和４年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について、

資料をもとに説明がなされた。  

 ・ 根本委員から、学校運営協議会委員と地域学校協働活動推進員を兼任するこ

とについて質問がなされた。  

 ・ 加藤指導主事から、両組織をまたいで活動することで、組織をより円滑に動

かすことができる等のメリットがあることの説明がなされた。  

 ・ 根本委員より、委員の中に保護者代表がない学校があることについて、また、

男女のバランスについての質問がなされた。  

 ・ 加藤指導主事から、備考欄の記載は主な役職が一つだけ記載されており、地

域学校協働活動推進員等の記載がある場合は、保護者としての記載がないこと、

また、男女のバランスについては、市教委がオブザーバーとして入る中で、今

後検討していきたいとの説明がなされた。  

 ・他に質疑なく、令和４年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について、挙手

全員で承認された。  

 

１０ その他  

 

１１ 閉  会 

・ 閉会後、４月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 
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以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和４年５月 19 日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（学校教育課長  関口 和則） 

 


